

NEWSLETTER #28 OCTOBRE 2013



C'EST NOTRE HUITIÈME RENTRÉE ET C'EST TOUJOURS AVEC LES MÊMES BONNES RÉOLUTIONS QUE NOUS ENTAMONS L'AUTOMNE. L'ASSOCIATION NAMASTÉ SUIT SON CAP AMBITIEUX : L'AMÉLIORATION DES CONDITIONS DE VIE DE CENTAINES DE FEMMES ET ENFANTS PAUVRES EN INDE DU SUD. CES PERSONNES SONT ENCADRÉES ET PRISES EN CHARGE PAR DES PETITS PROGRAMMES D'AIDE AU DÉVELOPPEMENT LOCAUX QUE NOUS SUIVONS PAS À PAS. LEUR ACTU EN BREF.

Concrètement, comment soutenir des projets humanitaires basés à des milliers de kilomètres de chez nous ? En visant uniquement des petites structures locales à taille humaine, en communiquant avec leurs responsables, en les visitant sur place, écoutant et comprenant les problématiques de chacun, et en veillant à la bonne gestion des programmes. Dans les faits, notre soutien ne se limite donc pas à des versements réguliers d'argent. Nos interventions prennent plusieurs formes : une aide purement financière (financement de salaires, de constructions, d'équipements, de formations), une aide commerciale (aide à la vente d'artisanat, orientation vers des distributeurs, conseils en stylisme), une mise en relation

avec d'autres structures d'aide (en Inde ou en France), une aide à la communication (campagnes de sensibilisation).

Nous ne donnerons jamais de leçons aux volontaires qui se démènent sur place. Ce serait bien trop facile, depuis nos bureaux bien confortables. Évidemment, les programmes indiens ne fonctionneront jamais comme un atelier d'insertion professionnelle ou une école française : sur place, il faut faire avec les déboires et incidents liés à la vie dure et pauvre en Inde. Il faut aussi veiller à ce que les moyens humains, l'encadrement, la logistique suivent l'investissement financier. C'est là le coeur de notre action. Un engagement que nous tenons à suivre en échange de votre soutien.



Les élèves de la Kalkeri school of music s'entraînent sous le préau.

• Belaku Trust

Le projet : Programme d'accès à l'éducation des plus petits, de sensibilisation à l'hygiène et d'insertion professionnelle des femmes. Belaku Trust est une ong indienne basée à Bangalore. Elle agit dans le district de Kanakapura, zone rurale reculée à trois heures de route au sud de la capitale économique de l'Inde du sud.

L'apport de Namasté : L'association a déjà financé des constructions et réparations de crèches, des formations de brodeuses, des salaires pour les artisans et institutrices. Pour 2013-2014, nous continuons de financer les formations et salaires des institutrices.



Les maîtresses (Gelathi) de Belaku Trust réunies devant l'une des crèches.

Les dernières nouvelles :

• **Des camps d'été** pour 900 enfants (financés par OWC, une ong de Bangalore), ont été organisés en avril et mai dernier.

• **Malnutrition :** Lors de ces camps, l'équipe de Belaku Trust a repéré sept enfants souffrant de malnutrition. Un programme spécifique de suivi est mis en place, avec l'appui d'un nutritionniste et d'une personne chargée des affaires sociales.

• **Blockprinting :** Namasté prépare une nouvelle commande de nappes en coton auprès de l'atelier d'impression textile de Belaku Trust. Plus d'infos sur leur site : belaku.trust.org

• **La vie de l'association**

Merci ~ La société toulousaine Menguy's a renouvelé son soutien à Namasté et nous sommes très heureux de pouvoir à nouveau compter sur leur sponsor pour l'année 2013-2014.
Sur le terrain ~ L'équipe du bureau de l'association partira en décembre sur place visiter chacun des programmes soutenus (voyage à la charge des bénévoles).
Artisanat ~ La dernière vente Namasté (juin dernier à Paris) présentait les coussins, nappes, sacs, écharpes réalisés par des petites structures artisanales basées en Inde du sud. Merci aux nouveaux membres pour leurs achats. Ils contribuent à l'essor de nos ateliers fournisseurs où les conditions de travail des artisans sont vérifiées régulièrement sur place.



• **POPE (People organisation for Planning and Education)**

Les jeunes filles formées au collège de l'association POPE apprennent à soigner, à entourer les plus démunis de leur village. Avec un diplôme d'assistante médicale en poche, elles pourront trouver du travail et contribuer à l'amélioration des conditions d'hygiène et de santé chez elles. Les dix élèves du centre Thallakulam sont elles-mêmes des Dalits (appelés aussi «intouchables») ou membres d'une tribu. POPE agit pour la défense des droits de ces populations qui, malgré une loi protectrice, sont toujours sous-considérées et vivent dans la misère. Namasté participe aux frais de fonctionnement du centre Thallakulam.

Bulletin d'adhésion à l'association Namasté
 (association loi 1901 n°0500480589)

Nom : Prénom :

Adresse :

Email : Tél (facultatif) :

- Je souscris pour 10 €
- Je fais un don personnel de € et souhaite recevoir un reçu fiscal par rapport à ce don.

Bulletin et chèque (à l'ordre de Association Namasté) à renvoyer à : Association Namasté chez Marie Gorrias, 30 rue Ozenne, 31000 Toulouse.
 Possibilité de régler directement par **Paypal**.

• **Ashraya**

Le projet : Ashraya est une fondation basée à Bangalore et qui oeuvre sur différents plans : le travail des femmes, la scolarisation, l'accompagnement des enfants des familles itinérantes (celles qui travaillent dans les chantiers), l'encadrement des jeunes délinquants.
L'apport de Namasté : Un nouveau foyer d'accueil destiné aux étudiantes a vu le jour l'an dernier et Namasté a contribué aux frais de fonctionnement de cette initiative.

Les dernières nouvelles : Huit pensionnaires sont inscrites pour l'année 2013-14. Elles étaient cinq l'an dernier. Le bilan de la première année est positif.

• **Kalkeri**

Le projet : Une école pensionnat destinée aux enfants les plus pauvres de la région de Dharwad (au nord du Karnataka). Deux cent élèves sont accueillis, logés, nourris, instruits dans un pensionnat installé en pleine campagne. Un enseignement à la musique traditionnelle indienne est dispensé tous les matins, en plus du programme pédagogique indien.

L'apport de Namasté : Participation aux frais de fonctionnement de l'école et financement du programme de suivi des étudiants post-bac.

Les dernières nouvelles : Un petit groupe d'enfants de Kalkeri a pris le train de nuit en septembre dernier pour donner un concert dans un restaurant huppé de Bangalore. D'autres ont fait des enregistrements à la radio. Des images et infos sur le site de l'école ksv.org.in

Cliquez sur le **blog Namasté**
 Visitez notre **page facebook**
Associationnamasté